



MEDIENINFORMATION

Greifswald, am 28. September 2020

#Corona

Zahl der Infizierten steigt auch in und um Greifswald

An der Universitätsmedizin Greifswald werden wieder vermehrt Menschen positiv getestet. Nachdem über einen längeren Zeitraum kaum ein Fall nachzuweisen war, waren in der vergangenen Woche zehn Tests positiv.

Im August und in der ersten Septemberhälfte gab es an der Greifswalder Universitätsmedizin kaum positive Corona-Tests. Die wenigen waren überwiegend Folgetests für bereits bekannte Fälle. Das hat sich mittlerweile geändert. Alleine am vergangenen Samstag wurden fünf neue Fälle durch Tests vom Abstrichzentrum bekannt.

Aktuell gibt es keinen stationär aufgenommenen Patienten an der Unimedizin. Der letzte wurde vor zwei Wochen genesen entlassen. Insgesamt waren es bisher 22 Patienten, die stationär behandelt wurden. Davon wurde 1 in ein anderes Krankenhaus verlegt, 16 wurden entlassen, 5 sind verstorben. Sie hatten schwere Vorerkrankungen.

Die Ärztin / der Arzt, die/der am 9. September positiv getestet worden war, hat weder Patienten noch Kollegen angesteckt. Sämtliche Schutzmaßnahmen haben gegriffen.

Zum Hintergrund die aktuellen Zahlen:

Insgesamt wurden seit Mitte März bis gestern Nachmittag **26.643** Abstriche an der UMG untersucht, davon **6.096** vom Abstrichzentrum. **173** Proben waren positiv, darunter viele Kontroll-Tests bekannter Fälle.

Pressesprecher:

Christian Arns

Walther-Rathenau-Straße 46, 17475 Greifswald

+49 3834 - 86 - 5288

christian.arns@med.uni-greifswald.de

www.medizin.uni-greifswald.de

www.facebook.com/UnimedizinGreifswald Instagram/Twitter @UMGreifswald